

Atelier Artistique Hoffmann Boulbon Provence

Februar 2022



Bonjour liebe Kunst- und ProvencefreundInnen,

Wenn der Februar kommt, spüren wir jedes Jahr deutlich den Wechsel der Jahreszeiten, der erste Frühling ist da. Die Mandelbäume und die ersten Aprikosenbäume beginnen zu blühen wie einige ungeduldige Iris, am Fuße der Olivenbäume sind Teppiche aus Veilchen aufgetaucht!

Dank des perfekten Wetters, das seit November 2021 keinen Regen mehr gesehen hat, schreiten die Bauarbeiten an der neuen Werkstatt gut voran.

Auch wenn die Gesundheitssituation noch lange nicht stabilisiert ist, scheint sie zumindest unter Kontrolle zu sein. Wir sind zuversichtlich, dass der Kurs Anfang Mai beginnen wird. Auch in diesem Jahr verlangen wir weder eine Anzahlung bei der Anmeldung noch Kosten im Falle einer Stornierung.

In diesem Brief möchten wir einige Eindrücke eines schönen Februartages am Strand mit Euch teilen.

Die abstrakten, in den Sand gemachten Zeichnungen, die vergänglichen, vom Wind modellierten Formen und das Licht, das sie einhüllt, schaffen neue Räume, deren Größenordnung man vergisst. So werden Fantasie und Inspiration grenzenlos beflügelt!



Die Sände sind nicht mehr eine weite, überraschungsfreie und unfallfreie Fläche, sondern sie sind tausend andere Sachen. Roland Barthes, Philosoph

Mit freundlichen Grüßen
Véronique & Ingo Hoffmann

[Mehr Informationen auf unserer Website](#)

ATELIER ARTISTIQUE HOFFMANN
1, rue Androne des remparts F. 13150 BOULBON
+33 679094255